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  以下是商务及经济发展局局长邱腾华今日（十月一日）在国庆酒会上就香港

快运取消航班与传媒谈话的内容： 
  
商务及经济发展局局长：各位新闻界的朋友，我知道大家都很关心香港快运取消

某些航班所带来的影响。商经局（商务及经济发展局）而言，我们关注的是取消

航班后会否影响香港旅客的进出，旅行社如果透过这家航空公司安排（机位）出

团，处理方法会是怎样。 
  
  过去的一天半，我们的同事，尤其是处理旅游事务方面的同事，与旅议会（香

港旅游业议会）和个别的旅行社密切联络。一方面，就着取消航班，很多旅行社

也有协助，它们已透过其他航空公司安排替代航班，希望对参加旅行团的旅客的

影响减至最低。我们现时亦正继续联络相关的旅行社，以及透过旅议会去做这个

工作。我们亦希望这家航空公司采取负责任的态度，去处理大量航班取消事宜。 
  
  我知道陈帆局长（运输及房屋局局长）方面，透过民航处直接与这家航空公

司联络。就这方面而言，政府会跨部门做这个工作。我昨晚（九月三十日）亦与

陈帆局长商讨过，今日相关部门会坐在一起讨论，由短期内减低对旅客的影响，

以至中、长期来说了解这家航空公司的营运、管理等方面，相关部门会作出相应

的工作，我稍后回去亦会继续跟进。 
  
记者：局长，你认为今次事件会否影响香港旅游之都的形象？ 
  
商务及经济发展局局长：当然我们觉得这类事件其实绝对不理想，现时要做的工

作是与航空公司和影响所及的单位包括旅行社等联络，减少震荡，这方面我会回

去和各个部门一起处理。 
  
记者：有没有任何机制可以杜绝香港快运这类事件再发生？会否有惩处机制？另

外，可否交代确实有多少人受影响？ 
  
商务及经济发展局局长：昨日，不同的部门，例如海关或民航处已说过在他们的

权责范围内可做的工夫，我们也要确实了解航空公司现在的情况。短期内我们希

望可以解决这件事件，中、长期来说，亦要处理如何避免这类事件再发生，请容

许我回去开展我们的工作。 
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